
第３回知多市議会定例会一般質問 

                            令和６年６月１７日  

（午  前） 

質問者  ６番 安 島 崇 展（一問一答方式） 

ｅスポーツ推進事業について 

(1) 過年度の事業内容及び実績について 

 ① ｅスポーツ体験会及びｅスポーツ大会＆シンポジウムについて 

 ② 高齢者ｅスポーツ体験会について 

(2) 参加者の声について 

 ① ｅスポーツ体験会及びｅスポーツ大会＆シンポジウムについて 

 ② 高齢者ｅスポーツ体験会について 

(3) 今年度の事業内容及び新たな取組について 

  

質問者  ８番 伊 藤 正 明（一問一答方式） 

  西知多道路及び名古屋三河道路について 

  (1) 西知多道路について 

   ① 長浦インターチェンジから青海インターチェンジ（仮称）までの用地取得

状況について 

   ② 長浦インターチェンジ以北における事業化されていない区間の事業化の見

通しについて 

  (2) 名古屋三河道路のルート帯及び道路構造の決定の時期及び今後の見通しにつ

いて 



質問者  ４番 服 部 洋 志（一問一答方式） 

  指定管理者制度について 

  (1) 現在の導入済み施設数及び指定管理料の総額について 

  (2) 導入の目的について 

  (3) 導入後の効果の検証方法について 

    (4) 指定管理者の選定方法について 

  (5) 指定管理者の運営に対する評価方法について 

  (6) 今後導入予定の施設について 

  



質問者 １５番 久 野 た き（一問一答方式） 

１ 自衛官募集に係る対象者名簿の提供について 

  (1) 提供の要請元について 

  (2) 提供に係る根拠及び内容について 

  (3) 住民基本台帳の閲覧から名簿の提供に変更した経緯について 

  (4) 個人情報保護の観点からの違法性の有無について 

  (5) 提供をやめる考えについて 

  (6) 市民からの除外申請について 

 ２ 地域公共交通について 

  (1) 知多市地域公共交通計画について 

      ① 策定を目指す理由について 

   ② 市民からの要望を反映させる考えについて 

    (2) 利便性向上に向けた今後の取組について 

   ① １時間に１本以上の便数となるようあいあいバスのダイヤを改正する考え

について 

   ② あいあいバスの路線を新設する考えについて 

③ 地域バスの路線を増やす考えについて 

 



（午  後） 

質問者 １４番 藤 井 貴 範（一問一答方式） 

  自殺対策について  

  (1) 本市における自殺者について 

   ①  過去５年の自殺者数の推移について 

   ②  過去５年の自殺者の年代及び性別について 

(2) 全国及び愛知県の自殺死亡率と本市との比較について 

(3) 知多市自殺対策計画について 

   ① 現在の計画の最終評価について 

   ② 次期計画の策定に向けた取組について 

  

質問者  ９番 石 濵 隼 人（一問一答方式） 

  新庁舎整備の進捗状況について 

   (1) 新庁舎建設工事における発注の方法及び見通しについて 

(2) 建設予定地の既存緑地等の扱いについて 

 

質問者  １番 髙 橋   至（一問一答方式） 

  新庁舎における執務室及び窓口スペースについて 

  (1) 執務室レイアウトの具体的な計画及びその目的について 

(2) 窓口を訪れる市民の利便性確保に向けた計画について 

 

 



質問者  ７番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

  空家等対策について 

  (1) 市内における空家等の概況について 

(2) 現状の取組について 

① 知多市空家等対策協議会の開催内容及び課題について 

② 空き家バンクの事業内容及び今後の取組について 

③ 空家等の維持管理に関する啓発について 

(3) 空家等対策の推進に関する特別措置法の改正の概要及び今後の本市の対応に

ついて 

 

質問者  ５番 小 浦 智 夫（一問一答方式） 

  小中学校における情報モラル教育の取組について 

  (1) 児童生徒に向けた取組について 

(2) 保護者に向けた取組について 



第３回知多市議会定例会一般質問 

                            令和６年６月１８日  

（午  前） 

質問者 １１番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

  一般行政職職員の人材確保及び人員充実に向けた取組について 

  (1) 退職者数について 

① 過去10年の職員数及び定年退職者数について 

② 過去10年の普通退職者数について 

(2) 職員採用の実績について 

① 過去10年の受験者数及び採用者数について 

② インターンシップの詳細及び実施状況について 

(3) 社会人経験者採用の実績について 

① 過去10年の募集人数、受験者数及び採用者数並びに採用者の年代について 

② 選考のフロー及び内容について 

 

質問者  ３番 髙 橋 直 之（一問一答方式） 

  妊産婦及び子育て家庭への相談支援について 

(1) こども家庭センター設置後の状況について 

(2) 子どもへの虐待の一般的な背景について 

(3) 妊婦に対する相談体制について 

(4) 出産後の見守りについて 


